
АННОТАЦИЯ 

 

Взаимосвязь предпочтений в области юзабилити с уровнем 

креативности и осознанности пользователей : аннотация к дипломной работе / 

Якимахо Александра Дмитриевна; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра психологии; науч. рук. М.С. Фабрикант.  

Объект исследования: предпочтения в области юзабилити.  

Предмет исследования: взаимосвязь предпочтений в области юзабилити 

с уровнем креативности и осознанности пользователей.  

Цель исследования: установить взаимосвязь предпочтений в области 

юзабилити с уровнем креативности и осознанности пользователей. 

Основные результаты. Существует взаимосвязь между 

предпочтениями в области юзабилити и уровнем креативности и осознанности 

пользователей. Предпочтения в области юзабилити в незначительной степени 

зависят от таких личностных характеристик, как уровень креативности и 

осознанности. Взаимосвязь предпочтений в области юзабилити с данными 

личностными характеристиками может быть, как прямой (чем выше уровень 

креативности или осознанности, тем более высокую оценку пользователь дает 

элементу интерфейса), так и обратной (чем выше уровень креативности или 

осознанности, тем более низкую оценку пользователь дает элементу 

интерфейса). Т.е. для каждого отдельно взятого элемента интерфейса характер 

связи будет уникальным. В ходе эмпирического исследования было 

обнаружено, что на оценку элементов интерфейса более значительное влияние 

оказывает пол респондентов.  

Исследование взаимосвязи предпочтений в области юзабилити с всего 

лишь двумя личностными характеристиками (уровнями креативности и 

осознанности) не является достаточным для прогнозирования реакции 

пользователей на элементы юзабилити (интерфейс сайта и отдельно взятых 

элементов). Данная работа может быть использована при проведении 

дальнейших исследований в сфере изучения прогнозирования предпочтений 

пользователей в области юзабилити основываясь на личностных 

характеристиках пользователей.  

Ключевые слова: ПРЕДПОЧТЕНИЯ ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ, 

ЮЗАБИЛИТИ, ОСОЗНАННОСТЬ, КРЕАТИВНОСТЬ 

The relationship of preferences in the field of usability with the level of 

creativity and awareness of users: resume /Aleksandra Yakimakho; Faculty of 



Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser M.S. 

Fabrikant. 

Object of study: preferences in the field of usability. 

Subject of research: the relationship of preferences in the field of usability 

with the level of creativity and awareness of users. 

The purpose of the study: to establish the relationship of preferences in the 

field of usability with the level of creativity and awareness of users. 

Results. There is a relationship between usability preferences and the level of 

creativity and awareness of users. Preferences in the field of usability depend to a 

small extent on such personal characteristics as the level of creativity and awareness. 

The relationship of usability preferences with these personal characteristics can be 

either direct (the higher the level of creativity or awareness, the higher the user gives 

the element of the interface), and inverse (the higher the level of creativity or 

awareness, the lower the user gives the element of the interface). Those. for each 

individual element of the interface, the nature of the connection will be unique. 

The study of the relationship of preferences in the field of usability with only 

two personal characteristics (levels of creativity and awareness) is not sufficient to 

predict the reaction of users to usability elements (site interface and individual 

elements). This work can be used in further research in the field of studying the 

prediction of user preferences in the field of usability based on the personal 

characteristics of users. 

Key words: USER PREFERENCES, USABILITY, AWARENESS, 

CREATIVITY. 
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